
ДОМ ДЛЯ СТУДЕНТОВ. Первый жилой
дом, где студенческие семьи смогут по сни-
женной цене арендовать квартиры, в Моск-
ве планируется построить уже в 2007-2008
годах, сообщила в пятницу, 10 ноября, пер-
вый заместитель мэра в правительстве сто-
лицы Людмила Швецова. Арендная плата
за небольшие одно-, двухкомнатные квар-
тиры составит порядка 200-250 долларов,
что значительно ниже рыночной стоимости
аренды. Л. Швецова отметила, что решение
о вселении студенческой семьи будет при-
нимать специальная комиссия. 

КУЛЬТУРА - ВЫШЕ, ЭВАКУАТОРОВ -
МЕНЬШЕ. Власти Москвы не планируют уве-
личивать количество спецтранспорта, пред-
назначенного для эвакуации неправильно
припаркованных автомобилей, сообщил
мэр Юрий Лужков журналистам в субботу
во время объезда объектов. Он отметил, что
за последний год со столичных улиц было
эвакуировано 45 тысяч неправильно при-
паркованных автомобилей. При этом только
шесть процентов были эвакуированы по-
вторно. По мнению мэра, это говорит о том,
что стала повышаться культура водителей в
соблюдении Правил дорожного движения.

ДЛЯ КОМФОРТА ПАССАЖИРОВ. Как со-
общил префект ЮВАО Владимир Зотов, до
конца 2009 года в округе построят сразу
пять транспортно-пересадочных узлов. Их
создание позволит максимально внедрить в
управление движением технологические
новшества, такие, как  интеллектуальные
транспортные системы, автоматизирован-
ные оплаты проезда и повышение техноло-
гической дисциплины при посадке и высад-
ке пассажиров. Строительство ТПУ плани-
руется  рядом со станциями метро «Тек-
стильщики», «Кузьминки», платформами
Косино, Угрешская и в районе Выхино.

Близится зима, и снова на
большинстве наших домов
появятся люди с кувалдами,

уродуя крыши и обрушивая на тро-
туары куски льда. А ведь еще де-
сятки лет назад мы создали антиоб-
леденительную систему, которая
используется всего лишь в сотне
московских строений. На Преобра-
женке, например, ею оснащен це-
лый микрорайон, сосулек там не
бывает. Включил систему на не-
сколько минут несколько раз в су-
тки - и ничего больше чистить не
надо. Никто другой в мире до этого
не додумался. Автоматика работа-
ет бесшумно и требует энергии в
несколько раз меньше, чем обыкно-
венная электролампочка. Крыша не
портится, потому что импульс со-
трясает не крышу, а узкую кромку
специального навеса. Жильцы до-
вольны: власти, говорят, нас хва-
лят, может, грамоту скоро дадут...
Но широко использовать новинку
никто не торопится.

Может, дорогое это удовольст-
вие? Судите сами: чтобы поставить
систему на стандартную девяти-
этажку, потребуется немногим бо-
лее ста тысяч рублей. За год-полто-
ра это окупится. На одном из мос-
ковских молокозаводов используют
нашу систему еще с семидесятых
годов. С тех пор там ни разу не ре-
монтировали ни крышу (если по ней
не ходить с ломом, то что ей сдела-
ется?), ни саму систему.

Не скажу, что о нашей техноло-
гии не знают: без работы не сидим.
Но вот коммунальщики чего-то
ждут. Я попытался выяснить, чего
именно. В одном из ДЕЗов мне от-
ветили: «Прикажут - будем делать».
Может, просто не хочется расста-
ваться с деньгами, которые регу-
лярно выделяют на уборку крыш?

Неделю назад я вернулся из
США. Там всерьез намерены вне-
дрять наш метод в северных рай-
онах страны. Но я-то живу в Моск-
ве, у метро «Аэропорт». Наша рай-
онная газета, помнится, рассказы-
вала, как бороться с сосульками
электроимпульсом (перепечатала
кое-что из «Московской среды»).
Но ничего не меняется. Скоро дядя
Вася по-прежнему будет ломать
крышу моего дома: ведь импульс на
привычки не влияет. Если, конечно,
он не исходит от начальства.

ТРЕБУЕТСЯ
ИМПУЛЬС
Игорь ЛЕВИН, 
главный
конструктор
компании
«Импульс»

Светлана АЛИЕВА,
председатель ТСЖ, 
улица Циолковского, дом 6:

- У нас в подъездах из техники толь-
ко лифты и домофоны. Что касается
первых, то в принципе они  работают
исправно. А вот с домофонами слож-
нее. Но это вина вандалов, которым хо-
чется погреться в подъезде. 

Валентина САМОЙЛЕНКО,
старшая по дому № 121/1,
корпус 2 по Ленинскому
проспекту:

- Наша техника плохо нам служит.
Лифты, например, застревают все вре-
мя. Хорошо еще лифтовой мастер опе-
ративно приходит по вызовам и не дает
жителям долго сидеть в кабине. Мусо-
ропровод постоянно забивается. Дело в
том, что при строительстве нашего до-
ма были нарушены технологии, и мусо-
ропровод получился очень узким – за-
соры не прекращаются! 

Прасковья ВЛАСОВА,
пенсионерка, ЮВАО:

- Очень довольна квартирными во-
досчетчиками «Мультисистема», кото-

рые появились в моей квартире в сен-
тябре. Удовольствие это, конечно, не
дешевое, но мне как пенсионерке дали
скидку в пять процентов. И уже на сле-
дующий месяц за водопотребление я
заплатила почти на треть меньше.

Татьяна БЕЛЛЕ,
начальник ИЦ РНЦРР
(Российский научный центр
рентгенорадиологии):

- Дом наш - кооперативный, постро-
ен 36 лет назад. И  с тех самых пор у нас
в подъезде все всегда работает. Как же
иначе? Мы живем в районе Профсоюз-
ной улицы, и надо сказать, что наш дом
- приятное исключение из правил. Мне
непонятно, как можно грязнить и ло-
мать оборудование  в своем доме.

Валентина ЛОГИНОВА,
пенсионерка, СВАО:

- Когда начинают говорить о состоя-
нии наших подъездов, о лифтовом хо-
зяйстве, домофонах и прочей технике,
влачащей жалкое существование, я не-
вольно вспоминаю знаменитую сентен-

цию из «Собачьего сердца»: «Разруха
не в клозетах, а в головах». Лифты у
нас прекрасные. И домофоны отлич-
ные, но все равно они периодически
ломаются и выдираются, хотя уже раз-
ве что не бронированные. Так что самое
лучшее инженерное обеспечение подъ-
езда бессильно перед вандалами. 

Андрей НЕЧАЕВ,
президент Российской
финансовой корпорации:

- Каких-то особых нареканий нет.
Это в равной мере можно сказать о
лифтах, видеокамерах, запирающих
устройствах, средствах энергообеспе-
чения нашего дома. Их практически
безотказная работа - очевидно, заслуга
прежде всего местной эксплуатирую-
щей организации. 

Александр РОЖНОВ,
пенсионер, ЮАО:

- Наш дом не обременен избытком
технических средств общего пользова-
ния - обычная пятиэтажка без лифта и
видеокамер. Что же касается счетчиков,

то на моей памяти проблем с ними не
возникало. Если ломается запирающее
устройство, что происходит очень ред-
ко, мастера приходят по первому зову.
И самое главное: с тех пор как подъезд
стал закрываться, у нас никто ничего не
ломает, не расписывает стены.

Юлия СМИРНОВА,
жительница д. 9, стр. 2 
по ул. 1905 года:

- На нашем этаже ковш мусоропро-
вода украли еще лет 15 назад. Сейчас к
дыре приварен лист железа. Ковш так и
не поставили. Мусор выносим в контей-
нер на улицу. Лифт наш обслуживается
плохо, часто ломается, но это не так уж
важно: я с коляской вместиться в лифт
все равно не могу. 

Виктор АГЕЕВ,
начальник УВД ЮАО:

- Установленные на многих подъез-
дах камеры видеонаблюдения уже се-
годня существенно помогают нам в ра-
боте. Во многих случаях с их помощью
мы раскрывали преступления, даже
взрывы в жилых домах и убийства.
Считаю необходимым оснастить каме-
рами не только подъезды жилых до-
мов, но и общественные учреждения,
места массового пребывания граждан,
улицы и т.п.
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 100 ЭКЗЕМПЛЯРОВ
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ВОДОСЧЕТЧИК 7
КЛЮЧИК ДЛЯ
ПРОХОДИМЦА 9
БУДУЩЕЕ СТОЛИЦЫ - 
В ЗОНАХ 10
ЕСТЬ В КОНЬКОВЕ 
СТАРЫЙ САД... 15
ЧТО НАМ ДЕЛАТЬ
С НЕЛЕГАЛОМ 16

ПАСПОРТ 
С МИКРОЧИПОМ 17
ВОЖДИ УШЛИ – 
ДАРЫ ОСТАЛИСЬ... 20

ТЕХНИКА ВАШЕГО ДОМА:
КАК ОНА СЛУЖИТ?

Учрезвычайных происшествий,
как известно, выходных не бы-
вает. Так и норовят они устроить

нам, москвичам, неприятности в те
дни, когда мы намерены отдохнуть.
Вот и утром в минувшую субботу, 11
ноября, произошло небольшое ЧП -
провал грунта у дома 17 по Духовско-
му переулку, недалеко от станции ме-
тро «Тульская». Там прямо на проез-
жей части в асфальте образовалась

яма, о чем и поступил сигнал в МЧС
города.

Как сообщили «МС» в пресс-службе
МЧС по Москве, в 100-миллиметровой
трубе, проводящей холодную воду, из-
за ржавчины образовался свищ, а по-
просту дыра. Это и стало причиной то-
го, что вода размыла грунт, и асфальт
рухнул в образовавшуюся полость.
Возникла яма площадью два на три ме-
тра и глубиной до полутора метров. К

счастью, пострадавших в результате
происшествия нет. Движение транс-
порта не перекрывалось. Да и для жи-
телей близлежащих домов выходной
на сей раз не был омрачен. Они  аварии
практически не заметили – их быстро
обеспечили холодной водой по парал-
лельному водопроводу.

К 10 часам 12 ноября силами Мосво-
доканала авария была устранена.

Лидия ГРОМЕКА

НОВОСТИ

Владимир АЛЕШИН:
Лужники достойно примут
Лигу чемпионов 21

Александр ШИРВИНДТ:
Когда меня мучили
скрипкой... 19

Петр ЧУТЧИКОВ:
Наши нормы лучше, но...
не всегда соблюдаются 2

ЧП НЕ ЗНАЮТ ВЫХОДНЫХ
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